

**Presseerklärung zum Benefizkonzert am 14.12.2018
mit Anne-Sophie Mutter**



Der Kartenverkauf, zum Anne-Sophie Mutter-Benefiz-Konzert am 14.12.2018 in Wehr, Beginn 19:00 Uhr, startet am 25.05.2018!



Am 14.12.2018 wird die weltberühmte Violistin Anne-Sophie Mutter, wie bereits in der Pressemitteilung vom 18.05. angekündigt, in Ihrer Heimatstadt Wehr wieder ein Benefizkonzert geben. Der Erlös des Konzertes kommt wieder dem Lebenswerk von Hanna und Paul Gräb, dem Diakoniezentrum für geistig behinderte Menschen, zugute. Anne-Sophie Mutter ist dem Hause der Diakonie von Beginn an verbunden; sie ist auch Schirmherrin der Hanna und Paul Gräb-Stiftung, die zur Sicherung des Hauses der Diakonie beiträgt.

Der Kartenverkauf beginnt am **25.05.2018**.

Die Kartenpreise erscheinen auf den ersten Blick hoch. Das ist nur vordergründig der Fall, denn im Kartenpreis ist auch eine Spende enthalten. Der Kartenpreis ohne Spendenanteil ist wesentlich günstiger als z.B. in Freiburg, Baden Baden oder Luzern.

Mit dem Kauf der Karte unterstützen Sie deshalb auch in hohem Masse das Haus der Diakonie und deren geistig behinderten Bewohner.

Anne-Sophie Mutter und die vier Stipendiaten treten wieder ohne Gage auf.

Der komplette Erlös wird also in voller Höhe für den notwendigen Neubau und die Umbauten der zwei anderen Häuser der Diakonie-Öflingen verwendet.

Die Kartenpreise sind aufgeteilt in die Kategorien A bis C und Karte für die Empore.

Der Kaufpreis enthält einen Spendenanteil.

Saal					
Kat.		Vorh. Plätze	Kartenpreis	Spenden-Anteil	Karten-Verkaufspreis incl. Spende
A	Reihe 1 - 5	126	100	250	350
B	Reihe 6 - 10	138	80	220	300
C	Reihe 11 - 15	133	60	140	200
Empore					
Mitte Reihe 1-2		41	50	100	150
Mitte Reihe 3-4		40	40	80	120
Reihe 1 links/rechts		28	30	70	100
Reihe 2 links/rechts		26	20	60	80

Über den Spendenanteil kann eine Spendenbescheinigung ausgestellt werden.

Wie werden Karten bestellt?

Die Karten müssen per E-Mail ulrich.delhey@rota.de , bestellt werden.

Mit der Bestellung ist anzugeben:

- die volle Postadresse,
- wieviel Karten für welche Kategorie werden gewünscht
- Telefon-Nr. für evtl. Rückfragen.
- wird eine Spendenbescheinigung gewünscht.

Nach Eingang der Bestellung wird eine Bestätigung versandt. Sie enthält welche Plätze reserviert sind und die Konto-Nr. der Stiftung, auf die der Betrag zu überweisen ist.

Nach Gutschrift des Betrages auf dem Stiftungskonto werden die Karten per Post zugesandt.

Die Bezahlung muss spätestens 10 Tage nach der Bestätigung erfolgen, sonst werden die Karten anderweitig vergeben.

In Ausnahmefällen können auch Karten telef. bestellt werden, unter 07762-9343, falls keine E-Mail vorhanden ist.

Die Karten werden nach der Reihenfolge der Bestellungen vergeben.

Auch das diesjährige Konzert verspricht wieder höchstes musikalisches Niveau und wird der Höhepunkt im musikalischen Kulturprogramm der Stadt Wehr sein und wieder Gäste aus Nah und Fern anziehen.

Es werden folgende Interpreten, alles Stipendiaten der ASM-Stiftung, an der Seite von

Anne-Sophie Mutter spielen:

- Vladimir Babeshko, Viola
- Daniel Müller-Schott, Violoncello
- Roman Patkoló , Kontrabass
- Lauma Skride, Klavier

Programm:

- Schubert, Forellenquintett
- In der zweiten Konzerthälfte ist momentan ein Repertoire für Violine und Klavier geplant.

Warum wird das Benefizkonzert veranstaltet?

Auf Grund des neuen Landesheimbaugesetzes von 2009 sind ab 2019 nur noch 1-Bett-Zimmer erlaubt. Die Zimmer müssen statt 12m² nun eine Mindestgröße von 14 m² haben. Jedes Zimmer muß über ein behindertengerechtes Bad mit Dusche und Toilette verfügen. Wenn für zwei Zimmer nur ein behindertengerechtes Bad mit Toilette und Dusche vorgesehen wird, ist, muß es zusätzlich einen gemeinsamen Vorraum mit 4,2 m² geben.

Mit dem Erlös aus dem Konzert, das die Künstlerin Anne-Sophie Mutter zweckgebunden der Hanna und Paul-Gräbstiftung spendet, wird die Hanna und Paul-Gräbstiftung die erforderlichen Baumaßnahmen mitfinanzieren. Die mitwirkenden Künstler verzichten auf ihre Gagen.

Warum Umbau-und Neubau -Was bedeutet das für das Haus der Diakonie?

Im Hause der Diakonie Wehr/Öflingen (HdD) werden 82 körperlich und physisch schwer und schwerstbehinderte Bewohner von engagierten und verantwortungsvollen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreut und gefördert.

Da es also in Zukunft in den Häusern der Diakonie keine Doppelzimmer mehr geben darf und die Zimmergröße an die Landesheimbauverordnung angepasst werden, müssen 42 neue Wohneinheiten geschaffen werden: 24 im neuen zubauenden Wohnheim in der Kreuzmatt, in Wehr-Öflingen und 18 in dem Doppelhaus Paul Gräbstr. 1-3. Durch diese Neu- und Umbauten kann der Diakonieverein auch weiterhin den bisherigen 82 Bewohnern den vorgeschriebenen Wohnraum zur Verfügung stellen.

Der KVJS (Kommunalverband Jugend und Soziales) fördert die reinen Baukosten des Wohnheimneubaus von € 2,3 Millionen, der 15% Eigenanteil von € 465.000.-sowie die restlichen € 800.000.- (für das Grundstück, die Abschlussarbeiten, das Hochwasserretentionsbecken sowie die Gartenanlage) müssen anderweitig finanziert werden. Der Neubau wird eine Mindestnutzfläche von 1056m² haben, bei 2-stöckiger Bauweise eine Grundfläche von ca. 600m².

Die Bewohner und die Mitarbeiter des Hauses der Diakonie danken Frau Anne-Sophie Mutter aus vollem Herzen für ihren tollen Einsatz zum Gelingen dieser großen Aufgabe.

Noch ein Hinweis zum Konzertkartenpreis

Ein Punkt ist immer der Konzertkartenpreis. Warum sind die Karten so teuer? Hier muß man deutlich zwischen dem eigentlichen Kartenpreis und der Spende, die mit jedem Kauf einer Konzertkarte verbunden ist, unterscheiden. Die eigentlichen Konzertkartenpreise sind mit € 100 für die teuersten und € 40 für die günstigsten Plätze niedriger als z.B. in Freiburg, Baden Baden oder Luzern.

Nur mit dem kombinierten Preis, Eintrittskarte plus Spende, kann ein nennenswerter Betrag zusammenkommen, um das Bauvorhaben auch nachhaltig zu unterstützen, was voll im Sinne von Anne-Sophie Mutter ist.

Das Konzert wird von der Hanna und Paul Gräb-Stiftung organisiert. Der Kartenverkauf beginnt am 25.05.2018. Wo, wie und zu welchen Preisen die Karten bestellt werden können, kann auch auf der Home-Page der Stiftung unter www.Hanna-und-Paul-Gräb-Stiftung.de entnommen werden. Hier ist auch der Sitzplan vom Konzertsaal und der Empore abgebildet.

Wir freuen uns, und möchten schon heute all denen herzlichen Dankeschön sagen, die sich zum Kauf der Konzertkarten entschließen. Sie unterstützen damit in hohem Masse das Haus der Diakonie und deren geistig behinderten Bewohner.

gez. Hanna und Paul Gräb-Stiftung